

Glücklich leben mit Demenz

Stadtmitte. Kann man mit Demenz glücklich leben? Diese Frage stellt Dr. Elstermann von Elster am Mittwoch, 28. November, ab 15 Uhr im Angehörigencafé Demenz in der ev. Familienbildungsstätte, Scharpenberg 1 b (Eintritt frei). Für Gesunde ist die Welt, in der Demente leben, fremd und wird „vernünftigerweise“ negativ bewertet. Der Vortrag versucht, Erlebniswelt und Sichtweise der Betroffenen zu ergründen. Zugänge zur Welt der Demenzkranken müssen gefunden werden. So kann der Umgang miteinander erleichtert werden. Dr. Elstermann von Elster war lange Chefarzt der Geriatrie im ev. Krankenhaus Oberhausen.